
Pièces Studio

Superficie 20 m²

Référence 84048029

Prix 995 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Plongez-vous dans l'ambiance pittoresque de la charmante ruelle de Monaco Ville

et découvrez ce ravissant studio, niché au 2ème étage d'un immeuble à proximité

des  remparts.Ce  véritable  cocon  offre  une  pièce  de  vie  lumineuse,  agrémentée

d'une kitchenette entièrement équipée, ainsi  qu'une salle-de-douche avec toilette,

assurant  tout  le  confort  nécessaire  pour  une  vie  pratique  et  agréable.Avec  ses

hauts  plafonds,  ce  studio  vous  invite  à  la  possibilité  d'aménager  une  mezzanine,

ajoutant  ainsi  un  espace  supplémentaire  et  personnalisé  à  votre  foyer.Disponible

immédiatement, cet appartement vous ...

Immerse yourself in the picturesque ambiance of Monaco Ville's charming alleyway

and discover  this  delightful  studio,  nestled on the 2nd floor  of  a  building near  the

ramparts.This  true  cocoon  offers  a  bright  living  space,  complete  with  a  fully

equipped  kitchenette,  and  a  shower  room  with  toilet,  ensuring  all  the  necessary

comfort for practical and pleasant living.With its high ceilings, this studio invites you

to  the  possibility  of  creating  a  mezzanine,  adding  an  additional  and  personalized

space  to  your  home.Available  immediately,  this  apartment  offers  you  immediate

occupancy freedom, ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter l'agence
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